

週刊文春様

突然の傳聞で失礼致ります。

私は貴誌の一讀者ですが、今とてころ駄文アリス
近藤誠氏と長尾和宏氏とのサルカ二合戦の前年
記すと毎回近藤氏（アダマ）を村山雅説トテ書く事
文春様は兩氏の取材を本に記すに一々お詫び了す
近藤氏の患者に接する素顔をや希トテシテ
ナキはセカンドオピニオンと云ふ名の是元にも及ばぬ
とリツク年を尽しても抜かれねば心叶ひ壽命の
告知の場で一日ありまじる。かくまじめの個人の体験談
ではありますか。

実は、私の夫が今春、腎臓ガンと診断され。

東京医科歯科大学病院にて内視鏡手術・およびBCG
の治療を受け、腎臓癌はすこし完治したが、
何分にも膀胱がんは再燃。転移トセリとかこと言ひれ
通う。日々自殺・脅威をリン入に及ばず影響があつて

言われ、CTの結果抗がん剣治療と摘出手術を受けます
結果になります。その後、たましく近藤氏の手で腫瘍で
知った私は、何とか抗がん剣と手術をせずに治す可
はでき、だいたううかといふ一心でセカンドオピニオンを
受けました。近藤氏の居られる程度元病院を訪ねました。

その時の予約の電話も「近藤先生はとてまと忙い」と
二ヶ月先まで「お手数です」と受付で一度はすれなりと
断られますが、其の知らせが試験にのう一度電話を
すると、幸か不幸か、今度は「今しがたキヤンセルが出来
たので明朝一番はらとう返事で、急いでいたが、

夫とふたり翌朝一番の午後病院に直向ひたのです。
待ち時間もなく、すぐ呼ばれ、地下の薄暗い部屋で
近藤氏にお会いします。これまでの流れと現状、
東京医大で抗がん剣治療と手術を受けずに治す可
能性、手術一回が一番良い方法なのかどうか迷ってます

ことを伝えると私の第一声

「えんぱーで来たのか!! 抗がん剤は大丈夫やうなくてお
寿命は同じ」と吐き捨てるよつてひとと言ふ。砂漠
のように乾いた言葉に耳を疑ひ心が凍りつきました。
近藤氏には「もうねーへえんぱーでも、苦いみの駆け出
患者達は「えんぱー」と歿死に先生に追うのです。
遙々訪ねて夜わーた会話はそれだけ。抗がん剤は
や、でもやらねくても寿命は変わりません」と書いた紙を
手自分の本が病院の売店で売られてるから買って譲じ
よつて。三月に青山に自分の病院(セカンドオピニオンの方)
を開院するので、ひとつよく諭てもらいたい人はそこへま
かば時間を取ります云々と「うそ」が純正教科
被されましたが結果、宣伝ばかりをされた形で、私は
こんな人にわざ一人来て来たのかと思ふと情けなく
夫を連れて来て一まとめを非常に悔しまーました。

極めてけな「先生の市平は詳説させていたまつた」
中止とさへ時、信じられぬと言葉が返つて来たのである。
「ああ、あれは名前を覚えため」とぬりへと笑い
ながら、近藤氏がお書きになつて、『天山の市平は
決してせぬため、患者のためだとではなく、よくまでも
市平自身の努力をして名前を得るための手段で一歩
行ひたるものしなさん。お目にかかる毎日まで、患者の
立場に立り、命を救う事に懸命になられて、る医師と
して尊厳重生上げられた私と夫は愕然とし、五分も
せぬうち、逃げるよろに診察室を後にした。

近藤氏は手機連絡をよくはなかったが、いつも自分の旅行方
ばかりかりませんが、これが普段予約が取れたうじ
面白くなかつたのです。「フーン、昨日予約が取れたか?」
と何故か不繩風な様子で「自分には本當ほんぢに
簡単には入はへんだ!」といふ声が聞こえて来るます

何の私達が失礼であるかもしませんか？近藤さん
何様ですか？今夜に備へ人には見えませりかと
セカンドオピニオンと二三の不快なお手口をお金で買つて
呑んで一杯でした。

尼さん一人と違う見解をせし覺察してマスコミや
若者も有名に阿尾人間の本性を見た風にして、また
一様の希望を抱いて是を運んだ夫水底の夢で彼女もまた
私達には難い一言だけ何もありまじき。しかし確定した
言ひ合はば医師と医療を信頼しまこそ。尼さんとアーヴ
命を奪はれると云ふと。今とばかりはこんな人間と一
心の欠片もけい人が何故先生と言われ。せに罪悪
通つゝるか御ません。自身のある時期
変な宗教のまゝ近藤氏の言葉に恍惚され
無礼にも医大の担当医師にて放置しき方法で
と何う可かぬ事です。一年令也病状にもより

ます。まことに薬投服はあります。單方か
良くてよ！」と即座に、言ひ切られました。事実、
先生がお嘗ては、に紹介状を持ち、近藤氏を
訪ねた患者さんの多くが治療を受けに来て来る
るのだろう。

ちなうに夫は、よく反抗がん剤治療を受け、予定を
終了した時にはがんが見えて、ほとんどの子供たちには
消えてしまい、副作用がほとんどない子もまた、一々
今では大変元氣に過ごして居り、あとほろ酔半歩を
得て、一々吸う。これも偏に親身になってガイドト
ライシンに添つて治療計画を練り、家族のようになろう
泰う下さる。先生方の専門力に心佩ります。

近藤医師のすべてを否定するのではなくあります。
しかし、大きうお處にのりの言葉。これからもときどき「
もとは、お達磨人か判断する」ものではなく、きちんと

専門医を訪ねました。

何故なら近藤先生

おれは好んで醫業を真一にかたひて發言して
いた。セカンドオピニオンのみ。と、う微妙な立場。故に
最終的には何の責任を持ってくれる説を行つし。
許されざり。治療もせず放置するの反対。すなはち
信じ。結果。どう返してかは、アレに譲り。そばつてました
それは本物のがいた。だと言つて下さい。長尾医師。
おっしゃる「おととシヤンティ」は實に的を射てゐ
よくぞ言って下さった。と讃嘆の下りる思ひです。

早期発見が命を縮めず。など考えられませ。
かこして「病を抱え。おれこれ懶け。ワラとも相思
で光を本めてる。多くの方々が達者になつて」とうふ夜置など
と、うふ確かな選択で命を落すことをとおりませよ。」
声を大にして言つてあります。近藤先生そのワラこそが
抗がん剤であり。ワラをつかんで弱れ死んで行く。治療を

受けた者は抗ガン剤を手術で後悔を抱く所と
驚くほどの持論を展開されましたが、現に夫は
近藤氏が「ワラ」と呼ぶ化学療法の恩恵に与えており
私共夫婦に感謝こそあれ、微塵の後悔もありません。
本当に不幸のは由遠な選択です。「革の皮を着た
オオカミ」とは地位と名譽が人の命より大切に近藤氏
が自身に他ほら何んで可いと記すを読み思ひす
笑つてしまふ一也。

章には下に私のまわりには早期発見で治療を受け
今は元氣に活躍してゐる友人・知人が次山おりますので
何よりもの救いになつてします。

黙って居られず思つてきましたと連絡ました。
然れどもお詫びして下さい。該子捨て、いたたけば章です。
（）社の益々の発展とよろしく。